

kin, una anciana paralítica, pasa el tiempo siguiendo por la radio los encuentros de beisbol de su equipo favorito. Durante toda su vida ha sentido una verdadera pasión por este deporte y, por ello, respalda con entusiasmo la iniciativa del vecindario de formar un equipo de aficionados. Tanto, que accede a ser la entrenadora del mismo a pesar de sus achaques y su defecto físico. El equipo, compuesto principalmente por chicos rebeldes y conflicti-

vos, aprende pronto a respetar los conocimientos y la personalidad de la «Tía Mary», bautizándose a sí mismos como «Los Dinamitas de Dobkin».

DOMINGO 22,00 (Segunda Cadena). «**María de mi corazón**». Héctor, un habilísimo ladrón, «espadista» y «revienta cajas», encuentra un día, al regresar de una de sus operaciones nocturnas, que su protegidísimo apartamento (donde guarda los botines de sus

andanzas) ha sido franqueado misteriosamente por una joven vestida de novia que duerme plácidamente en su cama: Se trata de María, un antiguo amor de Héctor, que ha buscado refugio en su casa al ser plantada por su novio al pie del altar. María se gana la vida haciendo números de magia, y le propone a Héctor unir sus vidas y sus esfuerzos, siempre y cuando él abandone su «habilitosa profesión».

ESTA SEMANA RECOMENDAMOS

1.a CADENA

LUNES 21,05 OMNI. Episodio n.º 17. El escritor Isaac Asimov habla de y con los robots y sirve de guía presentando las películas que han tratado de ese tema, así como el papel que estos artefactos juegan en la vida real, en el trabajo y en el juego. Y presenta a Omnivas, la máquina inteligencia artificial más compleja que se ha construido: tiene un vocabulario de 800 palabras comprende, responde preguntas y obedece órdenes.

LUNES 22,35 VIVIR CADA DÍA. «Confecciones de un teatro ambulante». Al llegar el mes de abril, los miembros de

la Compañía de Teatro «Jacinto Benavente» aprestan sus bártulos, cierran sus hogares, hacen su ánimo al camino y emprenden la gira teatral que les llevará durante varios meses, hasta los comienzos del invierno por diferentes pueblos españoles, a los que ofrecerán según circunstancias y taquilla, je, una o varias de las veinte obras que llevan en su repertorio.

VIERNES 22,40. «LA PLAZA DEL DIAMANTE». En la postguerra Colometa, sin trabajo, en medio de un ambiente hostil, con ausencia de perspectivas, vive una existencia desesperada. Un tendero vecino Antoni, que la conoce del barrio desde tiempo atrás, le proporciona trabajo en su tienda de co-

mestibles. Meses después, mientras Colometa rehace poco a poco, en parte su vida material, Antoni le propone formar una familia. Colometa, sobre todo cara al porvenir de sus hijos, acepta. Abandonan el piso del palomar y se instalan todos en la vivienda de Antoni, donde podrán vivir, en adelante, una vida tranquila y confortable. Los años pasan. Colometa pasea su añoranza y melancolía por las calles y los parques de Gracia. Los niños, Tony y Rita, crecen.

SABADO 20,15 FUTBOL. Retransmisión del partido de fútbol correspondiente al Campeonato Nacional del Liga, Primera División, que disputarán los equipos Mallorca - Atlético de Madrid.

2.a CADENA

MARTES 20,00 BALONCESTO. «Recopa de Europa». Desde el Pabellón de Deportes del Real Madrid, tendrá lugar la retransmisión, en directo, del partido de Baloncesto, Recopa de Europa, «Real Madrid - Ruda Huezda».

SABADO 15,30. LA VISPERA DE NUESTRO TIEMPO. «Toledo en la His-

toria de España». Invitados: José Botella Llusía, Eloy Benito, Fernando Chueca, Fernando Marías, Luis Suarez. La ciudad de Toledo, que ha sido a lo largo de los siglos un centro cultural de primera magnitud, hizo realidad un notable clima de convivencia entre razas y credos distintos. Capital política de España hasta 1561, y su cabeza eclesiástica desde el año 681, Toledo recupera ahora una nueva capitalidad: la de la Región Castilla-La Mancha.

SABADO 20,30 LA VENTANA ELECTRONICA (Nuevo Programa). Dirección: Segundo López. Realización: Emilio Arribas Martín Espacio en el que se darán a conocer los programas más importantes que han concurrido a los más destacados festivales de TV del mundo. Con la presencia de personalidades del mundo de la comunicación.

HOTEL CARLOS

V

Restaurante

Plaza Horno Magdalena, 3

Teléfono 22 31 00/04

BAR CASA

LORENZO

Especialidad en
Perdices, Conejo
y Faisanes.

LAS MEJORES
PERDICES
DEL PAIS

C/. Santa Bárbara
(Pasado el puente izqda).

Tel. 37 00 51

Polan, Km. 17
(TOLEDO)

EL BUS DE LAS OCHO Y MEDIA



Radio 80